

Il s'éloigne, et déjà l'homme succombe au doute:
Mais soudain sur le bord où s'achève la route,
Son oreille a surpris un léger frôlement.

Il voit voler vers lui, sans plus toucher la terre,
Celle qui pour sonder l'insondable mystère,
Voile son œil profond d'un bandeau transparent.

Un nimbe lumineux rayonnant derrière elle:
Au seul frémissement qui soulevait son aile,
On devinait, que pour descendre à l'homme errant,

L'amour seul l'arrachait aux régions sublimes,
Où remontant soudain, par-dessus les abîmes,
Elle porta son âme au palais du Grand Roi.

*O Voi, ch' avete ql' intelletti santi
Mirate la dottrina che s'asconde
Sotto 'l velame degli versi strani !— Dante. Inf. C. 9.*

Lecteur, l'esprit qui mène est la PHILOSOPHIE :
L'hôtel de nuit l'EMPIRE (1), et la forêt la VIE ;
L'esprit qui porte au ciel, tu le sais, c'est la FOI.
A. M. D. G.

(1) C-à-d. la société, dont l'impérium est la partie principale,
formelle, comme disent les philosophes.

Respect dû aux parents, et le tutoiement.

(Pour l'Étudiant.)

— OSCAR, RÉNÉ.

Oscar — Evidemment, mon cher René, vu tes relations intimes avec notre charmant ami "l'Étudiant," tu n'es pas sans connaître une autre publication qui peut bien être considérée comme sa sœur et a pour titre le "Couvent ?"

René — A dire vrai, je n'ai pas encore eu la bonne fortune de mettre la main sur cette feuille ni de la lire, cependant j'en ai souvent entendu parler et toujours à son avantage. Elle est, paraît-il, en grande vogue parmi les jeunes personnes les plus distinguées par la culture de l'intelligence et du cœur..... Mais, mon cher Oscar, à quel propos donc me poser pareille question ?

Oscar — Je voulais tout simplement te faire part d'un article que j'y ai lu ces jours-ci.

René — Il faut alors que de bien graves intérêts y soient en jeu pour que tu t'empresses à ce point de me le communiquer...

Oscar — Il s'agit en effet d'un point de

la plus haute importance qui regarde les relations des enfants avec leurs parents.

René — Mais enfin, quel est donc cet article. De quoi, au juste, est-il donc question ? Voilà ce qu'il me tarde de connaître au plus tôt.

Oscar — Eh bien ! voici : cet article était intitulé : "Voyez-vous bien ce qu'ils sont." Sous ce titre, l'auteur donnait les plus sages conseils. Il recommandait aux enfants de s'accoutumer de bonne heure à voir sur le front de leurs parents un reflet de l'auguste majesté de Dieu ; car plus on se fait une haute idée des parents, plus on est attentif à leur rendre en toutes circonstances tous les égards du respect.

René — C'est aussi, grâce à Dieu, ce que je m'efforce de faire habituellement.

Oscar — Allons, mon cher, es-tu bien, autant que tu le prétends, à l'abri de tout reproche sous ce rapport ? Recueilles tes souvenirs... tout dernièrement encore, ne te les aurai-je pas entendu tutoyer en plein parler ?

René — Il n'y aurait là rien de surprenant, puisque je les tutoie toujours. Mais qu'y a-t-il donc de messéant dans ce langage ? N'est-ce pas un usage admis au foyer d'un bon nombre de familles où les